



12 Pièces

570 m²

Réf. Sandrine

5 900 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charme contemporain et raffinement pour cette propriété de deux villas indépendantes entièrement rénovées sur les collines de Super Cannes. La villa principale offre 345m², se compose de 3 chambres en suites aux prestations soignées, d'un vaste séjour suivi d'une cuisine dotée d'un équipement professionnel et d'une belle cave à vins vitrée. La seconde villa de 195m², conçue sur 2 niveaux est dotée de 4 chambres avec leurs salles d'eau attenantes, d'une cuisine et d'une superbe véranda. Sur ce magnifique terrain de 4665m² se trouvent une piscine miroir, un padel tennis, ainsi que de nombreux ...

Contemporary charm and refinement for this property of two independent villas entirely renovated on the hills of Super Cannes. The main villa offers 345m², with 3 en-suite bedrooms, a large living room followed by a professionally equipped kitchen and a beautiful glassed-in wine cellar. The second villa of 195m², designed on 2 levels, has 4 bedrooms with their adjoining shower rooms, a kitchen and a superb veranda. On this magnificent 4665m² domain, you can find a mirror pool, paddle tennis, as well as numerous carports. The average energy expenditure in 2022 is between 2547 € and 3445 € per ...

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

